
Antwort der Verwaltung vom 06.05.2021 (über Dr. Slawig) 

zu VO/0945/20, Sitzung 24.11.2020 (SI/0479/20) 

Betreff:  Programm Dorferneuerung 

 

Neben dem Umstand, dass zur Beteiligung der Stadt an einem Förderprogramm die 

inhaltlich/fachlichen Grundlagen geschaffen werden müssten, teile ich Ihnen mit, dass das Ressort 

401 aus Gründen der mangelnden Kapazität sowie der abgestimmten Priorisierung in der 

Bearbeitung anderer Fördermaßnahmen derzeit nicht in der Lage ist, weitere neue 

Fördermaßnahmen abzuwickeln. 

 

Mit freundlichem Gruß 

 

Karl-Heinz Schmitz 

Zentrales Fördermanagement, R. 401 

 


